

## 3E 名言集その2

今日の学級通信では、昨日と同様3Eの生徒たちが「好きな言葉」として心に留めて大事にしている言葉と、その理由を掲載します。紙面の関係上、一部の生徒の紹介になりますが、3Eでいつも一緒に学校生活を送る仲間が、どんな言葉が好きで大事にしているのかを見てみましょう。

『名前 「言葉」…理由』の順で紹介します。

久保田 祐太 「努力」… 努力すれば何事もいつかは乗り越えられるからです。

古林 京介 「ありがとう」… 言われると素直に嬉しいからです。

本多 遥菜 「勇気一瞬、後悔一生」… チャンスは一回しかないけど、どうしても勇気が出ないときに、この言葉を思い出すとがんばろうと思うからです。

今回も紹介したのは3点ですが、どれも心の支えにしたい言葉ばかりです。久保田くんの好きな言葉は、短いですが常に心がけたいことです。ある偉人が言っていました。「私は努力を続けることのできる能力が高かった」と。「自分には力がない」と嘆く時間があれば、とにかく努力の道を歩むことです。一步踏み出すだけで世界が変わってくるものですよ。

古林くんの好きな言葉は、人として言い続けたい言葉ですね。感謝はしていても、心の底から「ありがとう」と言える人が一体どれだけいるのでしょうか。「照れくさいな」「恥ずかしいな」と思ってなかなか言えない時はありませんか？誰かに何かをしてもらったときや嬉しかったとき、素直に「ありがとう」と言える心をもっていたいですね。

本多さんの好きな言葉は先生も個人的に好きですね。先生自身も「あの時もう少し勇気を出していれば、人生違ったよな」という経験がいくつかあります。勇気を出すことは難しい時もあります。けれど、勇気を出すだけで切り拓けることもたくさんあります。今この文章を書いていて思いました。「成功=経験+勇気」なのかなと。

どうでしたか？名言集その3も、またいつかの機会に掲載しますので、誰がどんな言葉が好きなのか、楽しみに待っていてください。

### 28日の予定

- 1限 英
- 2限 数  授業参観
- 3限 技  に関係!?
- 4限 社
- 5限 道 (授業参観)

授業で手を挙げてますか？  
「勇気一瞬、後悔一生」です！



### 3E 27日のステキ



27日だけではないのですが、今週の給食当番は準備完了の時間が早いです。準備の平均タイムをこっそり計ってみると、先々週のA班は16分で先週のB班は15分。決して遅いタイムではないのですが、C班はなんと14分。とにかく準備の取りかかりが早いです。

白衣やマスクを着ている13人の当番と、席に座って食器を効率よく回す白衣を着ていない25人の当番…全ての当番の力が合わさった時、一体準備が何分で完了するのでしょうか。献立以上の給食の楽しみです。